

Anies Baswedan Siapkan Peluncuran Ormas Baru Fokus Kegiatan Sosial

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 09/01/2025



ORINEWS.id – Mantan calon presiden (capres) di [Pilpres 2024 Anies Baswedan](#) bakal meluncurkan organisasi kemasyarakatan (ormas) baru dalam waktu dekat.

Juru Bicara Anies Baswedan, Sahrin Hamid, menyatakan, Ormas yang bakal diluncurkan Anies bakal bergerak dalam kegiatan sosial.

“Organisasi yang bergerak di bidang sosial. Kegiatan sosial. Itu nanti diluncurkan Mas Anies. Mungkin insyaallah bulan ini kelihatannya,” kata Sahrin saat dikonfirmasi wartawan, Kamis (9/1/2025).

Sahrin mengungkapkan, Ormas tersebut sebagai wadah para pendukung Anies berkumpul untuk melakukan kegiatan sosial.

“Kalau ormas ini yang dilaunching itu memang diharapkan sebagai wadah berkumpulnya seluruh pendukung Anies baik di Pilgub 2017 maupun di Pilpres 2024,” ujarnya.

“Nah makanya supaya bisa menampung seluruh spektrum, maka perkumpulan ini berorientasi kegiatan sosial,” lanjut dia.

Lantas, apakah ormas tersebut bakal bertransformasi menjadi partai [Politik](#) (paprol) ke depannya?

Sahrin menegaskan jika ormas tersebut untuk kegiatan sosial.

Namun, dia tak menampik jika bakal ada ormas khusus yang bergerak di bidang politik.

“Kalau misalnya yang kegiatan sosial politiknya itu mungkin yang lain lagi,” ucapnya.

Sebelumnya, Anies Baswedan mengatakan mendapat banyak usulan untuk membuat partai politik baru usai batal maju dalam Pilkada 2024.

Hal ini setelah dirinya menyinggung jika partai politik sudah tersandera kekuasaan sehingga dirinya belum memutuskan untuk masuk ke dalamnya.

“Nah gini kalau masuk partai pertanyaannya partai mana yang sekarang tidak tersandera kekuasaan, jangan dimasuki, mencalonkan saja terancam agar berisiko juga bagi yang mengusulkan jadi ini adalah sebuah kenyataan,” kata Anies dalam keterangannya melalui video.

Mantan Gubernur DKI Jakarta ini juga mengatakan banyak masukan yang menginginkannya untuk membuat partai politik.

Adapun Anies Baswedan tak menampik jika memang diperlukannya dibentuk sebuah partai atau organisasi masyarakat (ormas) baru.

“Apakah lalu akan membuat partai politik baru, bila untuk

mengumpulkan semua semangat perubahan.”

“Yang sekarang makin hari makin terasa besar dan itu jadi sebuah kekuatan diperlukan jadi gerakan maka membangun Ormas atau membangun partai baru mungkin itu jalan yang akan kami tempuh,” ucapnya.

Untuk itu, Anies menyebut kemungkinan terbentuknya partai baru akan terealisasi dengan melihat banyaknya semangat untuk memulihkan demokrasi di Indonesia.

“Kita lihat sama sama ke depan semoga tidak terlalu lama lagi kita bisa mewujudkan langkah langkah kongkrit untuk bisa mewedahi gerakan yang sekarang ini makin hari makin besar menginginkan demokrasi yang setara yang lebih sehat, politik yang lebih mengedepankan policy dan gagasan,” tuturnya.[]